**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Кут Хуми**

**С.Тураева**

**33 Синтез ИВО**

**Вечная Сверхкосмическая Иерархия Изначально Вышестоящего Отца. Всеединый Аспект Изначально Вышестоящего Отца. Поядающий Огонь Отца-человек-субъекта. Метагалактическая Всеедина Изначально Вышестоящего Отца.**

**Практики**

24-25 мая 2025 г.

Екатеринбург

**Тридцать третий Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Метагалактическая синтезкосмическая Гражданская Конфедерация ИВДИВО-полисов Изначально Вышестоящего Отца.**

**Всеединый Аспект Изначально Вышестоящего Отца.**

**Поядающий Огонь Отца-человек-субъекта.**

**Метагалактическая Всеедина Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание 16 космосов или Архетипов горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше в архетипической: метагалактике, октаве, всеедине
* Новым Рождением количеством/качеством Ядер Огня Синтеза
* 16384 частей реальностей в синтезе 1024 синтез-частей ИВО
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, Степени Синтезкосмичности и Реализаций каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Наделение ивдивной жизнью синтезом видов жизни ракурсом достигнутой Антропности, Компетентности, Полномочности и Синтезкосмичности в ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

417. 33. поядающий огонь Отец-человек-землянина

353. 33. бинарическое тело Отец-человек-землянина

289. ИВДИВО-тело правила Отец-человек-землянина

225. 33. Тело метагалактического сверхкосмоса Отец-человек-субъекта

161. 33. прапоядающий огонь Отец-человек-землянина

097. 33. прабинарическое тело Отец-человек-землянина

033. ИВДИВО-тело праправила Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Дарий Синтез Правила Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Макей Синтез Бинарики Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Будимир Синтез ИВДИВО-Тела Правила Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела метагалактичности Отец-человек-субъект-землянина Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Давлата Синтез Прапоядающего огня Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мадлен Синтез Прабинарического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Эстер Синтез ИВДИВО-Тела Праправила Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Синтезкосмического текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Синтезкосмического текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Сверхкосмичности текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Правило Изначально Вышестоящего Отца.
7. Восемь Планов Синтеза ИВО каждого восьми Частей и восьми реализаций горизонта текущего синтеза ИВО
8. Восемь книг восьми реализаций в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез восемнадцати космосов Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение шестнадцатью метагалактическими жизненностями 3 вида Человека от Частностей аппаратов систем частей до Синтез-частей
11. Наделение шестнадцатью метагалактическими компетенциями 3 вида Компетентного от Прав синтеза до Должностной компетенции
12. Наделение шестнадцатью метагалактическими полномочиями 3 вида Полномочного от Космоса до Архетипа

Наделение шестнадцатью метагалактическими реализациями 3 вида Синтезкосмического от Образа Жизни до Синтеза

**Оглавление**

[**Практика 1.** Вхождение в 3 курс Синтеза Ипостаси ИВО. Стяжание 33 Синтеза ИВО. Стяжание Учителя 33 Синтеза ИВО. Стяжание формы, 96 Инструментов, 256-рицы ИВДИВО Служения Учителя 33 Синтеза ИВО. Стяжание тела Ипостаси ИВО в выражении 508 Части. Стяжание Основы, Парадигмы, Философии, Стратагемии, Энциклопедии Ипостаси и Плана Синтеза Ипостаси на 100 тысяч лет 4](#_Toc207484701)

[**Практика 2.** Стяжание 4096 видов Частей ракурсом Ипостаси. Стяжание Чаши Ипостаси 7](#_Toc207484702)

[**Практика 3.** Стяжание 8-ричного Магнита ИВАС. Стяжание 128-ричной внутренней организации Ипостаси ИВО 9](#_Toc207484703)

[**Практика 4.** Стяжание Частей. Поядающий Огонь Отец-Человек-Землянин и Прапоядающий Огонь Отец-Человек – Землянин 16](#_Toc207484704)

[**Практика 5.** Стяжание Частей: Бинарическое тело ОЧЗ и Прабинарическое тело ОЧЗ. Стяжание ночной подготовки 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Плана Синтеза 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 19](#_Toc207484705)

[**Практика 6.** Праздничная практика. Поздравление с днём рождения участницы 33 Си ИВО. Стяжание Огня Иерархии и Пути восхождения Человек-землянам. Стяжание набора Метагалактических Правил Человек-землянам 21](#_Toc207484706)

[**Практика 7.** Стяжание 512 Правил Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64 Правил Человека, Компетентного, Полномочного, Синтезкосмического. Стяжание Частей: ИВДИВО-тело правила Отец-человек-землянина и ИВДИВО-тело праправила Отец-человек-землянина 23](#_Toc207484707)

[**Практика 8.** Разработка тел четырёх видов реализации 26](#_Toc207484708)

[**Практика 9.** Стяжание 36 Архетипов ИВДИВО в 18 Космосов. Стяжание Тела Ипостаси. Перевод частных ИВДИВО-зданий, стяжание частных ИВДИВО-зданий в 17–18 Космосах 32](#_Toc207484709)

[**Практика 10.** Стяжание Человек-Землян в Октоизвечной Октаве Человека-Служащего. Стяжание трёх видов тел в 23 Всеизвечной Всеедине Человека-Посвящённого 36](#_Toc207484710)

[**Практика 11.** Стяжание 9-рицы выражения Ипостаси 41](#_Toc207484711)

[**Практика 12.** Стяжание Книги 33 Синтеза ИВО. Итоговая практика 43](#_Toc207484712)

**1 день 1 часть**

**01:58:17 - 02:20:02**

# **Практика 1. Вхождение в 3 курс Синтеза Ипостаси ИВО. Стяжание 33 Синтеза ИВО. Стяжание Учителя 33 Синтеза ИВО. Стяжание формы, 96 Инструментов, 256-рицы ИВДИВО Служения Учителя 33 Синтеза ИВО. Стяжание тела Ипостаси ИВО в выражении 508 Части. Стяжание Основы, Парадигмы, Философии, Стратагемии, Энциклопедии Ипостаси и Плана Синтеза Ипостаси на 100 тысяч лет**

*Мы возжигаемся, вспыхиваем всем Синтезом каждого из нас. Возжигаясь всей концентрацией первых двух часов 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавного синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал ИВДИВО на 18368 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся телесно, возжигаемся, вспыхиваем Ипостасным телом. Возжигаемся телом степени реализации каждого из нас, вспыхиваем формой.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза, два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Праполномочных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Проникаемся ими. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас 33 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и 3 курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, двумя Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы, вспыхивая, возжигаясь, развёртываемся этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Учителя 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем развёртывание Учителя 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно собою. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь форму Учителя 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Облекаемся формой Учителя 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 96 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 96 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 96 Инструментов Учителя 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем 256 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 256 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас на стяжание 256-рицы ИВДИВО Служения Учителя 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развёртываемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем каждым из нас Учителем 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 33 Синтез Изначально Вышестоящего Отца у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И стяжая, заполняемся 33 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И просим развернуть 33 Синтез синтезфизически в каждом.*

*И возжигаясь, вспыхиваем, концентрируем, развёртываемся 33 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Учителем 33 Синтеза в каждом из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас на выражение, на стяжание, вхождение в 3 курс Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез 3 Курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, развёртываясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжания тела Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в выражении 508-й Части из 512-рицы Частей каждого из нас. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца тела Ипостаси каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и просим Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас, и развернуть в каждом из нас Основы, принципы, Образ Ипотасности, в росте Ипостасности каждого из нас. И вмещаем, проникаемся Ипостасностью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И проникаемся Ипостасностью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас развёртываясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Октавного синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Отца. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Учителем 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на явление 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и курса Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы проникаемся им собою, развёртываемся им собою, возжигаемся, и преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Учителя 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем Учителя 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, развёртываемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Инструментов Учителя 33 Синтеза, и 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 256-рицу ИВДИВО Служения Учителя 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 33-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, вспыхиваем, развёртываясь, возжигаясь, преображаемся им собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание 3 курса Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем 3 курс Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Заполняемся Синтезом 3 Курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезчастно, синтезтелесно, синтезфизически. И заполняясь 3 курсом Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тело Ипостаси, и просим синтезировать, и сотворить каждому из нас тело Ипостаси 508-ю из 512-рицы Частей в каждом из нас, в росте тела Ипостаси каждого из нас. И развёртываемся телом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца синтезируемым в каждом из нас. И вспыхиваем, развёртываясь телом Ипостаси возжигаясь им собою. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца тела Ипостаси, просим у Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Системы, Аппараты, Частности в теле Ипостаси каждого из нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся им. И разворачиваемся телом Ипостаси пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся, разворачиваемся самим телом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим пресинтезировать каждого из нас телесным выражением Ипостаси, и Огнём, и Синтезом Ипостаси в каждом из нас и синтезе нас.*

*И синтезируясь с Хум возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Основы, Парадигму, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Философию, Парадигму, Стратагемию и Энциклопедию Ипостаси каждому из нас и синтезу нас.*

*И проникаясь, развёртываясь Основами Ипостасности, стяжая развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Философией Ипостаси в каждом из нас и синтезе нас, вспыхиваем, возжигаемся.*

*Развёртываемся в каждом из нас Парадигмой Ипостаси в каждом из нас и синтезе нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся Энциклопедией Ипостасности в каждом из нас и синтезе нас, преображаясь, развёртываемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, и развёртываемся Стратагемией Ипостаси каждым из нас и синтезом нас, и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Ипостаси на 100 тысяч лет каждому из нас. И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца преобразить любые ранее стяжённые Планы Синтеза Ипостаси в обновлении на новый масштаб, новые перспективы, новый ракурс действия с учётом стяжённых 18 Космосов. Ракурсом 18 Октавного синтезкосмоса от 18 Октавного синтезкосмоса до Метагалактического космоса, и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить явление Ипостаси, План Синтеза Ипостаси каждого из нас и синтез нас с учётом вновь стяжённых освоения Космосов в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Ипостаси каждому из нас, вмещаем его, развёртываясь собою. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Планом Синтеза Ипостаси. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Ипостаси каждого из нас, мы, возжигаясь, вспыхивая, пресинтезируясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого и возожжённого. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаясь, преображаемся им собою. И преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически, вплоть до физического тела каждого из нас, мы вспыхивая, развёртываемся им. И стяжая, возжигаясь, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаясь, преображаясь им, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически.*

*И развёртываем физически всё стяжённое, возожжённое, концентрируя 33 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Синтез 3 курса Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаемся стяжённым явлением, выражением Ипостаси в каждом из нас, развёртываясь физически, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО. Эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург. Эманируем в подразделение участников данной практики. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**02:46:52 - 03:02:24**

# **Практика 2. Стяжание 4096 видов Частей ракурсом Ипостаси. Стяжание Чаши Ипостаси**

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавного Синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 18368-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся телесно в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы возжигаемся концентрацией 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 3-го курса Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание 4096-ти Частей: по 1024-е синтез-реальностных, Архетипических, Синтез-Частей и Вечного Синтеза Частей в каждом из нас в синтезировании их в тело Ипостаси в росте тела Ипостаси каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 4096 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся телесно, возжигаясь, развёртываемся Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать и преобразить каждого из нас на явление 4096-ти Частей. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать каждому из нас 1024 синтез-реальностных Частей, 1024 Архетипических Частей, 1024 Синтез-Частей, 1024 Частей Вечного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 1024 синтез-реальностных Частей в явлении Ипостаси каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и развернуть 1024 синтез-реальностные Части в теле Ипостаси каждого из нас, возжигаемся. Стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 1024 Архетипических Частей, просим синтезировать, развернуть 1024 Архетипические Части в теле Ипостаси каждого из нас. И стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 1024 Синтез-Части каждому из нас и просим их синтезировать, возжечь, развернуть в теле Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь, мы стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 1024 Части Вечного Синтеза и просим развернуть четвёртую 1024-цу Частей Вечного Синтеза в теле Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Мы, возжигаясь, пресинтезируясь, преображаемся 4096-цей Частей в каждом из нас и синтезе нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, возжечь и развернуть всю 4096-цу Частей в теле Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхиваем телом Ипостаси в синтезе 4096-ти стяжённых Частей. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Чашу Ипостаси каждым из нас и синтезу нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца насыщенность и концентрацию Огня Изначально Вышестоящего Отца в Чашу Ипостаси каждого из нас. И заполняем Чашу Ипостаси прямым Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*И развёртываемся Чашей Ипостаси перед Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Огней 512-цы Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в Чашу Ипостаси каждого из нас. И стяжаем 512 Огней Изначально Вышестоящего Отца в Чашу Ипостаси каждого из нас, развёртываем, заполняя Чашу Ипостаси каждого из нас 512-цей Огней Изначально Вышестоящего Отца. И Чаша развёрнута вокруг нас, вокруг тела. Прямо проникаемся этими Огнями, насыщаемся, впитываем, заполняемся, разгораемся, возжигаемся Огнями, 512-ю Огнями Изначально Вышестоящего Отца в Чаше Ипостаси вокруг каждого из нас. И проникаемся Огнями в Чаше Ипостаси каждого из нас, насыщаясь ими, прямо в тело впитываем, проникаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить 512-цей Огней возожжённой Чаши Ипостаси, развернув в каждом из нас концентрацию Огня Ипостаси, Ипостасности, в росте Ипостасности каждого из нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся им собою. И возжигаясь, вспыхиваем, впитываем Чашу в тело. Чаша входит, разворачивается в теле Ипостаси.*

*Мы стояли на зерцале, обувь растворялась. Сейчас обувь проявляется, материализуется, вновь оформляется. Мы стоим во внутренней концентрации объёма Ипостаси Чаши Ипостаси в каждом из нас и синтезе нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, из Хум в Хум от Ипостаси каждого с Чашей Ипостаси с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас и синтезом нас. И стяжая, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу. И в наделении проникаемся, заполняясь, развёртываемся, входим в Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас и синтезом нас.*

*И вспыхивая, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать и преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явлении Ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем, и возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся физически в каждом из нас. И возжигаясь, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в Подразделения ИВДИВО участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**00:17:27 - 00:59:55**

# **Практика 3. Стяжание 8-ричного Магнита ИВАС. Стяжание 128-ричной внутренней организации Ипостаси ИВО**

*Мы возжигаемся всем Cинтезом каждого из нас. Вспыхиваем, возжигаясь всей концентрацией Синтеза в каждом из нас и синтезе нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И переходим в зал ИВДИВО на 16320 реальность Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. Развëртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить и ввести, развернуть в каждом из нас Огонь и Синтез Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца Первого Всеединого Архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас в восьмеричный Магнит Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ведущих 33 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, восемь Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и просим нас преобразить в восьмеричную концентрацию выражения, накопления, развëртывания восьмеричного Магнита в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, Изначально Вышестоящими Аватарессами Синтеза в наработке, разработке, реализации 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, вспыхиваем, развëртываемся этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими, в зале ИВДИВО просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть восьмеричный Магнит здесь в зале ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, проникаясь Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы здесь же, в зале ИВДИВО синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Дарием Давлатой. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дария Давлаты, просим Аватаров Синтеза ввести в магнитный Огонь Аватаров Синтеза Дария Давлаты каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дария Давлаты мы, вспыхивая их Синтезом каждым из нас и синтезом нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием, стяжаем Синтез Правила Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, стяжая Синтез Правила Изначально Вышестоящего Отца, мы развёртываемся 4096-ю Частями, всеми подготовками, реализациями каждого из нас Синтезом Правила Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария заполнить, возжечь, развернуть в каждом из нас Синтез Правила Изначально Вышестоящего Отца. И Хум в Хум, синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Дария, мы стяжаем, проникаемся Синтезом Правила Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Аватаром Синтеза Дарием, заполняемся Огнём Синтеза Правила Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая телесно в каждой Части, проникаемся ипостасно Аватаром Синтеза Дарием.*

*Попробуйте сейчас посмотреть на Аватара Синтеза Дария и рассмотреть черты, форму, тело, ну вот, крепкое, крупное, телосложение, конституция, на сколько вот так даже встать, соразмерно посмотреть, насколько выше вас, то есть, настроиться на какие-то детали формы, одежды Аватара Синтеза. То есть больше углубить, сосредоточить концентрацию взгляда, восприятия.*

*И проникаемся Синтезом Правила Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Давлатой, вспыхиваем всем Синтезом Правила Изначально Вышестоящего Отца, эманируя Огонь Аватарессе Синтеза Давлате. Синтезируясь с Хум Аватарессы Синтеза Давлаты, стяжаем Синтез Прапоядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем, и проникаемся Синтезом Прапоядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся, проникаясь в каждую часть, в каждую клеточку, каждую систему, каждый аппарат синтез-физически собою и, проникаясь, заполняемся Синтезом Прапоядающего Огня, вспыхивая, развëртываемся, тут же преображаемся, пока вмещаем Синтез Прапоядающего Огня, просим Аватарессу Синтеза Давлату преобразить, перестроить, пресинтезировать каждого из нас, сплавляя, пережигая любые несоответствия и некорректные выражения в каждом из нас, которые возможно преобразить Синтезом Прапоядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца и, буквально, сплавляем, пережигаем, пересинтезируем любые записи, накопления, выражения в каждом из нас, несоответствующие записям Прапоядающего Огня, Синтеза Прапоядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, развëртываемся, возжигаемся, преображаемся Синтезом Прапоядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Дорабатываем, прям прожигаем вглубь синтезчастно. Возжигаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием, синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Дария, мы стяжаем Синтез Правила Изначально Вышестоящего Отца. И также, вмещая в Хум, далее распределяем во все Части, системы, аппараты, частности, тела, клеточки, атомы, молекулы, огонь, свет, дух, энергию, то есть полностью, тотально заполняемся Синтезом Правила Изначально Вышестоящего Отца, синтезчастно, синтезтелесно, синтезфизически. Прожигаем, переплавляем, возжигаем любые несоответствия, перестраиваем, преображаем Синтезом Правила Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхиваем Синтезом Правила Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Давлатой, эманируем Синтез Правила Изначально Вышестоящего Отца Аватарессе Синтеза Давлате. И стяжаем Синтез Прапоядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся Синтезом Прапоядающего Огня и эманируем Аватару Синтеза Дарию. Синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Дария, стяжаем Синтез Правила Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся, заполняемся, возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся. И, эманируя, направляем Синтез Правила Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Давлате, стяжая Синтез Прапоядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и проникаемся им собою. Прямо открываемся Частями, открываемся системами, открываемся аппаратами, открываемся частностями и, проникаясь, заполняемся Синтезом Прапоядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, эманируем Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Дарию, стяжаем у Аватара Синтеза Синтез Правила Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, вспыхиваем Магнитом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дария Давлаты в каждом из нас. И возжигаемся Магнитным Огнём синтезчастно, синтезтелесно, синтезфизически, вводя в Магнитный Огонь Аватаров Синтеза Дария Давлаты все 4096 Частей столпно каждым из нас и синтезом нас. И, прожигаясь столпным Магнитным Огнём столпом Частей с Аватарами Синтеза Дарием Давлатой, возжигаемся, разгораемся этим.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Дария Давлату, просим зафиксировать Магнит Аватаров Синтеза на каждом из нас в его дальнейшем расширении, углублении и стяжании следующего Магнита.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Макеем Мадлен, синтезируемся с Хум, приветствуем Аватаров Синтеза, настраиваемся на Аватаров Синтеза и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Макея, мы стяжаем Синтез Бинарики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Макея развернуть Синтез Бинарики Изначально Вышестоящего Отца во всех выражениях, реализациях каждого из нас, заполнив каждую клеточку тела вышестоящего в синтезе с физическим Синтезом Бинарики Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся им собою. Просим Аватара Синтеза Макея помочь перестроиться, войти в другое состояние масштаба, восприятия, чтобы получилось войти в следующий магнит более качественно, глубоко, концентрировано. И проникаемся Синтезом Бинарики Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Мадлен, синтезируясь с еë Хум, направляем Синтез Бинарики Изначально Вышестоящего Отца Аватарессе Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Мадлен, стяжаем Синтез Прабинарического Тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И стяжая, проникаемся Синтезом Прабинарического Тела Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Развёртываемся, возжигаемся, проникаемся и самим Синтезом Прабинарического Тела Изначально Вышестоящего Отца, и проникаемся Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Мадлен. Попробуйте прожить, зафиксироваться на каком-то образе Аватарессы Синтеза, проникнуться в теле, запомнить, зафиксировать это состояние в теле, чтобы потом или в ночной подготовке, или в дальнейшей работе вот это состояние памяти или фиксации вспыхнуло, и вы могли бы узнавать Аватарессу Синтеза.*

*Проникаемся Синтезом Прабинарического Тела Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Макеем, эманируем Аватару Синтеза Макею Синтез Прабинарического Тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Макея, и стяжаем Синтез Бинарики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И начинаем следующую глубину, входим в следующую глубину Синтеза Бинарики Изначально Вышестоящего Отца, то есть следующий иерархический уровень погружения, концентрация, насыщенность большего количества Частей, синтеза большего количества систем, аппаратов, частностей, синтезчастностей в нас, то есть каждое следующее действие Огнём с Аватарами Синтеза в Магните – следующий этап погружения в саму плотность и концентрацию Синтеза.*

*И вспыхиваем Синтезом Бинарического Тела Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Мадлен и эманируем Синтез Бинарики Изначально Вышестоящего Отца Аватарессе Синтеза Мадлен, стяжаем у Аватарессы Синтеза Синтез Прабинарического Тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Вспыхиваем, возжигаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Макеем, направляем Огонь Аватарессы, стяжаем Синтез Бинарики Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, вспыхиваем синтезом двух огней - Синтез Бинарики Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прабинарического Тела Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Магнитом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Макея и Мадлен в каждом из нас, просим Аватаров Синтеза развернуть концентрацию уже второго уровня выражения Магнита Аватаров Синтеза в каждом из нас, развернув магнитность в синтезе 4096 частей, стяжённых в каждом из нас, проникаемся. И просим зафиксировать в каждом из нас второй уровень Магнита. И возжигаемся уже четверичным Магнитом с Аватарами Синтеза.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Будимиром Эстер. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Будимира, стяжаем у Аватара Синтеза Будимира Синтез ИВДИВО-Тела Правила Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся, просим Аватара Синтеза Будимира нас преобразить, преобразить, пресинтезировать Синтезом Правила Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом ИВДИВО-Тела Правила Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть Синтез ИВДИВО-Тела Правила Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Внутренне вмещаем, погружаемся, проникаемся, развёртываемся Синтезом ИВДИВО-Тела Правила Изначально Вышестоящего Отца, одновременно преображаясь и заполняясь каждой клеточкой, каждой Частью, каждым уровнем, степенью выражения, проникновенностью Частей, концентрацией Синтеза ИВДИВО-Тела Правила Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, вспыхивая, развёртываясь, преображаясь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Эстер, направляем Аватарессе Синтеза Синтез ИВДИВО-Тела Правила Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Эстер, стяжаем Синтез ИВДИВО-Тела Праправила Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и заполняемся.*

*И развёртываемся, просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Эстер в каждом из нас развернуть концентрацию Синтеза ИВДИВО-Тела Праправила Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Будимиром, направляем Огонь Аватарессы Синтеза Эстер, стяжаем у Аватара Синтеза Будимира Синтез ИВДИВО-Тела Правила Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся, заполняемся, возжигаемся, вспыхиваем.*

*Синтезируемся с Аватарессой Синтеза, с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Эстер, синтезируясь с ней, направляем Синтез ИВДИВО-Тела Правила Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Эстер, стяжаем Синтез ИВДИВО-Тела Праправила Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, вспыхиваем и направляем Синтез ИВДИВО-Тела Праправила Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Будимиру.*

*Синтезируясь с его Хум, стяжаем Синтез ИВДИВО-Тела Правила Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, развёртываясь, входим в Магнитный Огонь Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Будимира Эстер, просим Аватаров Синтеза развернуть третий уровень третье выражение Магнитного Огня Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Будимира Эстер в каждом из нас и возжигаемся, вспыхиваем уже шестиричным Магнитом в каждом из нас, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза развернуть шестиричный Магнит в каждом из нас в теле в вышестоящем в синтезе с физическим каждого из нас. И, проникаясь, возжигаясь, развёртываемся этим. И, возжигаясь, вспыхиваем в такой тройной концентрации Аватаров Синтеза и тройной концентрации Аватаресс Синтеза.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести нас в четвëртый вид Магнита Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас, синтезируя восьмеричный Магнит Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза в каждом из нас и синтезе нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим заполнить каждого из нас Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Ну, тут вот ещё больше открываемся, поскольку, всё-таки, наработан у нас контакт-синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Открываемся, раскрываемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И просим синтезировать ранее стяжённые огни. И возжигаемся шестеричной концентрацией Магнита в каждом из нас. Проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, направляем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь, синтезируясь с её Хум, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Проникаемся, заполняемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми эманируем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, синтезируясь с его Хум, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся им, возжигаемся.*

*Направляем Аватарессе Синтеза Фаинь, синтезируясь с еë Хум, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Вспыхиваем, возжигаемся. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, направляем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Магнитный Магнит Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждому из нас и синтезу нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в синтезе 4096 Частей всех стяжаний, подготовок, реализации каждого из нас выражение Учителя 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Просим развернуть восьмеричный Магнит Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза каждому из нас в концентрации, усвоении, реализации 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспыхиваем, возжигаемся, концентрируя собой восьмеричный Магнит. Развёртываем восьмеричный однородный Магнит Изначально Вышестоящих Аватаров, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза, разгораемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, Изначально Вышестоящими Аватарессами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении стандарта соведущий 33 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза направить Магнит на стяжание, усвоение и реализацию 128-ричной Внутренней Организации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, вспыхивая восьмеричным Магнитом в каждом из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Первой Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю реальность Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая восьмеричным Магнитом в каждом из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание 128-ричной Внутренней Организации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в росте масштаба, глубины, выражения внутренней организации каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 128 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 128-ричной Внутренней Организации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***16-рицу Высшей Внутренней*** *– от Высшей Внутренней Жизни Высшего Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца до Высшего Внутреннего Мира Высшего Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся во Внутренней Организации Ипостаси стяжённым.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***16-рицу Внутреннего*** *– от Высшей Внутренней Жизни Высшей Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца Высшего Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца, Высшей Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца, Высшего Внутреннего Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Высшей Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца до Высшего Внутреннего Мира Высшей Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся 16-рицей явления Внутреннего в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***16-рицу Внутреннего*** *– от Высшей Внутренней Жизни Высшей Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, Высшего Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца Высшей Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, Высшей Внутренней Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Высшей Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца до Высшего Внутреннего Мира Высшей Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, и, возжигаясь, развёртываемся этим собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем* ***16-рицу Внутреннего*** *– от Высшей Внутренней Жизни Высшей Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси, Высшей Внутренней Изначально Вышестоящего Отца Высшей Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, Высшего Внутреннего ИВДИВО Высшей Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца до Высшего Внутреннего Высшего Мира Высшей Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхиваем Первой 64-рицей Высшей Внутренней Организации каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть стяжëнную Высшую Внутреннюю Организацию телесно в теле Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, возжигаясь, вспыхивая данной 64-рицей, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Высшей Всеедины и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем пятую* ***16-рицу Внутреннего*** *– от Внутренней Жизни Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, Внутреннего ИВДИВО Внутреннего Учения Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси до Внутреннего Мира Внутреннего Учения Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца ввести, развернуть и возжечь стяжаемую Внутреннюю Организацию в росте масштаба Внутренней Организации Ипостаси каждого из нас явлением Учителя 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем шестую* ***16-рицу Внутреннего*** *– от Внутренней Жизни Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси, Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси, Внутреннего ИВДИВО Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси до Внутреннего Мира Внутренней Энциклопедии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси каждому из нас. И вмещаем шестую 16-рицу Внутренней Организации Ипостаси каждому из нас и, возжигаясь, развёртываемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем седьмую* ***16-рицу Внутреннего*** *Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца от Внутренней Жизни Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, Внутреннего ИВДИВО Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца до Внутреннего Мира Внутренней Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца просим расширить, масштабировать Внутреннюю Организацию Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца на выражение седьмой* ***16-рицы Внутреннего*** *в каждом из нас и синтезе нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем восьмую* ***16-рицу Внутренней Организации*** *Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца от Внутренней Жизни Внутренней Философии Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас до Внутренней Жизни Внутренней Философии Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и развернуть в каждом из нас 128-ричную Внутреннюю Организацию Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, вспыхиваем, развёртывая, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем 128 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать Внутреннюю Организацию Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца на Внутренний масштаб, Внутреннее выражение, Внутреннюю спецификацию, ёмкостность, концентрацию Внутренней Организации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 128 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Мы, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся, развёртываемся во Внутренней Организации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца 128-рично. И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца перевести нас из явления выражения только Внутреннего Мира на масштаб восьмеричной 128-ричной Внутренней Организации. И просим масштабирования каждого из нас из явления только Внутреннего Мира в рост и явления, и выражения Внутренней Организации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, вспыхивая пресинтезируемся Внутренней Организацией и масштабом нового явления Внутренней Организации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им собою, развёртываемся.*

*И в этом огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца направить восьмеричный Магнит, стяжённый с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, Изначально Вышестоящими Аватарессами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим направить на реализацию 128-ричной Внутренней Организации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, и направляем Магнит.*

*И в благодарности к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Дарию, Макею, Будимиру, к Изначально Вышестоящим Аватарессам Синтеза Давлате, Мадлен, Эстер, выходим из Магнита с ними, возжигаясь Внутренней Организацией Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

*Завершаем и выходим из Магнита с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь вспыхивая восьмеричной концентрацией Магнита в каждом из нас и синтезе нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого, и, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза, с которыми мы действовали в Магните.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал развёртываемся физически. И вот теперь разворачиваем в физическом теле всю концентрацию Магнита 128-ричной Внутренней Организации, преображаясь физически, телесно, тем, что мы стяжали в синтезе всего стяжённого в нас. И возжигаясь, развёртываясь физически, телесно, мы эманируем всë стяжённое возожжëнное в ИВДИВО. Эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь*.

**1 день 2 часть**

**02:02:00 - 02:18:30**

# **Практика 4. Стяжание Частей. Поядающий Огонь Отец-Человек-Землянин и Прапоядающий Огонь Отец-Человек – Землянин**

*Возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Вспыхиваем, разгораясь всей концентрацией 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-ю Реальность Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Развёртываемся перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно, в форме.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем два Синтеза Праполномочных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас на стяжание Части и сотворение Части Поядающий Огонь и Прапоядающий Огонь в каждом из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 Реальность Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца.*

*И развёртываемся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая, развёртываясь Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Развёртываемся телесно. Вспыхиваем Ипостасным телом, возжигаемся формой Учителя 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхиваем Инструментами Учителя 33-го Синтеза. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать, преобразить каждого из нас на синтезирование двух частей: Поядающий Огонь и Прапоядающий Огонь. И, возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить каждому из нас Часть Поядающий Огонь. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Поядающий Огонь каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Части Поядающий Огонь. Стяжаем, развёртываем в каждом из нас Части Поядающий Огонь, стяжаем Системы ДНК, Аппараты Масса, Частности Правила в Поядающий Огонь каждого из нас.*

*Развёртываемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, Огонь, Субъядерность, и просим развернуть в Поядающем Огне концентрацию Синтеза Огня и Субъядерности Поядающего Огня в каждом из нас и синтезом нас. И развёртываясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящго Отца Поядающий Огонь каждого из нас 16384 Правила. И просим развернуть стяжённые 16384 Правила в Часть Поядающий Огонь каждого из нас, развернуть соответствующую специфику каждого из 16384-х Правил – Части Поядающий Огонь каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся ими.*

*И мы разворачиваемся Частью Поядающий Огонь пред Изначально Вышестоящим Отцом. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, развернуть Поядающий Огонь ракурсом синтезчасти, ракурсом архетипической Части, ракурсом синтезреальности Части в каждом из нас. И возжигаясь, мы вспыхиваем Частью Поядающий Огонь в каждом из нас и синтезе нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Части Поядающий Огонь в каждом из нас. И возжигаемся. Развёртываемся всетелесно Частью Поядающий Огонь, мы синтезируемся Частью Поядающий Огонь каждого из нас с Частью Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца Часть в Часть.*

*И синтезируясь с Частью Поядающий Огонь каждого, с Частью Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца наделить, развернуть в каждом из нас 18 пакетов Правил 17-ти Космосов с набором Правил для каждого Космоса в каждом из нас, с возможностью свободного перехода с одного явления Правил на другой комплект Правил другого Космоса, Правил Метагалактических. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Поядающий Огонь 16 комплектов пакетов Правил, Правил Метагалактического Космоса, Правил Октавного Космоса, Правил Всеединого Космоса, Правил Всеизвечного Космоса, Правила.*

*Разгораемся, возжигаемся, разгораемся, разворачивем в видах Частей Поядающий Огонь. Стяжаем и возжигаем, разворачиваем Правила Метаизвечного Космоса, Правила Октоизвечного Космоса, разворачиваем Правила Всеизвечного Космоса, Правила Суперизвечного Космоса в каждом из нас и синтезе нас. Возжигаясь, развёртываемся. Стяжаем, развёртываясь, сплавляясь, синтезируясь с Частью Поядающий Огонь, Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца комплект Правил Высшего Метагалактического Космоса, Высшего Октавного Космоса, Высшего Всеединого Космоса, Высшего Извечного Космоса. Возжигаемся, стяжаем пакет Правил Высшего Метаизвечного Космоса, Высшего Октоизвечного Космоса, Высшего Всеизвечного Космоса, Высшего Суперизвечного Космоса и, возжигаясь, развёртываемся.*

*И просим развернуть в каждом из нас пакет Правил Метагалактического синтезкосмоса и Октавного синтезкосмоса в Поядающем Огне каждого из нас и синтезе нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца явления 18-ти компактов пакетов Правил 18-ти Космосов в каждом из нас и синтезе нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Правил в каждом из 18-ти пакетов Правил 18-ти Космосов. И, стяжая соответствующее количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, развёртываемся ими.*

*И мы возжигаемся Поядающим Огнём каждым из нас в синтезе стяжённых Правил в Поядающий Огонь каждого из нас в синтезе 18-ти синтезкосмических, и ещё больше, глубже сливаемся, проникаемся, синтезируемся частью Поядающий Огонь с Частью Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца. И просим нас преобразить Частью Поядающий Огонь переформатированием, переструктурированием любых состояний, явлений, процессов устаревших, не нужных, не качественных. И просим концентрацией Части Поядающий Огонь в каждом из нас о вселении, проникновении Частью Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас, и проникаясь, возжигаемся всем телом от макушки до стоп тотально, всетелесно, синтезчастно, синтезфизически. Проникаемся и возжигаемся Поядающим Огнём в синтезе с Частью Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая, проникаемся всем телом Поядающим Огнём в каждом из нас, преображаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Части Поядающий Огонь в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим, развёртываемся этим. Стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем План Синтеза Части Поядающий Огонь каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся, вспыхиваем, преображаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Прапоядающий Огонь, Часть Прапоядающий Огонь. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас Часть Прапоядающий Огонь, развёртываемся ею. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем Системы, Аппараты и Частности Прапоядающего Огня в каждом из нас и синтезе нас. Возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем План Синтеза Части Прапоядающий Огонь каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, возжигаемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и развернуть в каждом из нас в синтезе всего стяжённого две Части Поядающий Огонь и Прапоядающий Огонь. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, в каждом из нас, развёртываемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически. И вспыхивая, развёртываемся в физическом теле Поядающим Огнём, Прапоядающим Огнём, возжигаясь, преображаясь физически, телесно всем стяжённым и возожжённым, преображаемся каждым из нас, вспыхиваем. И развёртываясь физически, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**02:25:30 - 02:34:54**

# **Практика 5. Стяжание Частей: Бинарическое тело ОЧЗ и Прабинарическое тело ОЧЗ. Стяжание ночной подготовки 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Плана Синтеза 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

*Возжигаемся всем Синтезом. Синтезируемся с Изначальными Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-ю реальность Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. Переходим, становимся, развёртываемся в зале ИВДИВО перед Изначальными Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем телом, Ипостасным телом Учителем 33-го Синтеза, возжигаемся, облекаемся в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим нас преобразить на стяжание Бинарического тела и Прабинарического тела. Просим нас преобразить на концентрацию Бинарики в явлении 33-го бинарического вида материи в концентрации в Бинарическом теле каждого из нас. И стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю реальность Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. Становимся перед Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, вспыхивая, возжигаясь инструментами. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на стяжание двух частей Бинарическое и Прабинарическое тело. И вспыхивая, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Бинарическое тело каждому из нас, стяжая Ядро Синтеза части, стяжаем телесную организацию, развёртывание в Бинарическое тело, стяжая 16384 оболочки по телу Бинарического тела каждого, стяжая в каждую сферу, в каждую оболочку Огонь, Синтез и субъядерность Бинарического тела каждому из нас. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, оформляемся, возжигаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Системы, Аппараты, Частности Бинарического тела каждому из нас и синтезу нас. Вспыхивая, возжигаясь, развёртываемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Бинарики в явлении 33-го бинарического вида материи. И просим развернуть стяжённое количество Бинарики в Бинарическом теле каждого из нас. И возжигаемся, вспыхиваем.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся этим. И мы возжигаемся Бинарическим телом в концентрации Бинарики в каждом из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Бинарического тела каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим. Мы синтезируемся Бинарическим телом каждого из нас с Бинарическим телом Изначально Вышестоящего Отца, и проникаясь тело в тело, часть в часть, стяжаем и проникаемся, насыщаемся Синтезом Бинарического тела в концентрации Огня и Синтеза Бинарики Бинарическим телом каждого из нас. И заполняемся Огнём и Синтезом Бинарики в каждом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Бинарического тела каждому из нас, возжигаясь, преображаемся. Стяжаем План Синтеза Бинарического тела каждому из нас, возжигаемся. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Бинарического тела каждого из нас, вспыхиваем, возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Прабинарическое тело и стяжаем План Синтеза Прабинарического тела каждого из нас и синтеза нас. И возжигаясь, развёртываясь стяжёнными частями, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить в синтезе всего стяжённого и возожженного. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначальными Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО, развёртываемся перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь на 16320-й реальности Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем ночную подготовку 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем План Синтеза Ночной подготовки 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночной подготовки и переподготовки каждого из нас 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся физически.*

*И возжигаясь, вспыхивая, физически развёртываясь всем стяжённым, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в Подразделение ИВДИВО Екатеринбург, разворачиваем в Подразделении ИВДИВО участников данной практики, развёртываем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики.*

*Аминь.*

**2 день 3 часть**

**00:56:09 - 01:12:10**

# **Практика 6. Праздничная практика. Поздравление с днём рождения участницы 33 Си ИВО. Стяжание Огня Иерархии и Пути восхождения Человек-землянам. Стяжание набора Метагалактических Правил Человек-землянам**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавного Синтез космоса. И, мы переходим в зал ИВДИВО на 18368 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, облекаясь формой, вспыхиваем телесно и одеваемся, возжигаемся формой Учителя 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, становимся. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы возжигаемся праздничной Формой. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем, поздравляем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь с праздником ИВДИВО, с праздником явления Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца новой Эпохи в её утверждении, становлении, развёртывания в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

*И поздравляя Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируем Синтез Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы вмещаем, вспыхиваем, преображаемся ответным Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас и в синтезе нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас праздником явления Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. И, мы, возжигаясь, преображаемся, развёртываясь праздничным Синтезом явления Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас. И вспыхиваем этим синтезфизически, с возжиганием, развёртыванием физически телесно праздничного Синтеза явления Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в каждом.*

*И, возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433 архетип Изначального Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Октавного Синтез космоса. Становимся телесно Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь формой, вспыхиваем Инструментами и возжигаемся праздничной Формой, мы поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с праздником явления Изначально Вышестоящей Иерархии Изначального Вышестоящего Отца новой Эпохи, явленной в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся им, заполняемся, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512-ть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Из зала Изначально Вышестоящего Отца мы синтезируемся с 512-рицей Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца от Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Мирры до Отца Изначально Вышестоящего Отца. И, мы поздравляем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза, Изначально Вышестоящих Отцов-Аватаров Изначально Вышестоящего Отца с праздником явления Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, направляя Синтез Изначально Вышестоящего Отца 512-рично и поздравляя 512-рицу Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца с праздником ИВДИВО. И, мы вмещаем ответ на праздничный Огонь, праздничный Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, концентрируя праздничный Синтез в ответ от Аватаров Синтеза 512-рично.*

*И, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 512-ричную концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца зафиксированных, направленных, развёрнутых в каждом из нас. И, мы возжигаемся, преисполняясь, насыщаясь, возжигаясь 512-рицей Синтеза в каждом. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать в каждом из нас 512-ть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 512-рицей Изначально Вышестоящих Аватаров в каждом. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем, преображаемся этим. И, возжигаемся, преображаемся, развёртываемся, телесно синтезфизически.*

*И, возжигаясь, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом таким немножко полукругом и второй праздник командой Синтезом, это поздравление с Днём Рождения участницы, Учительницы 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Выходите: «праздничная именинница», делая несколько шагов: два-три шага, вперёд к Изначально Вышестоящему Отцу. И, мы поздравляем именинницу с Днём Рождения, уже с личным праздником, но в ИВДИВО. И именинница получает вручение, поздравление от Изначально Вышестоящего Отца с праздником Дня Рождения. Ну, вот, желательно открыться полностью, со всем сильно и принять всё, что даёт Изначально Вышестоящий Отец и, всё, что фиксирует, направляет тотально и безоговорочно и отпразднично, поздравление, концентрация Синтеза, праздничный букет Изначально Вышестоящий Отец вручал, соответственно именинница берёт его и возвращается обратно. Мы тоже поздравляем с Днём Рождения и после поздравления Изначально Вышестоящего Отца и, вот таким двойным праздником вспыхиваем командно. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому Человек-землянину фиксацию концентрации Огня нового выражения Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, куда входит всё Человечество Землян. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание каждому Человек-землянину, Огня Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в новом её явлении. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь с половиной миллиардов Огней Изначально Вышестоящего Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца по подготовке и готовности каждого Человек-землянина. И, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому Огонь Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. И, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть и возжечь каждому Человек-землянину путь восхождения, вхождения развития Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в росте своих Частей, в развитии своих компетенций, в развитии своих возможностей, подготовок, реализаций. И, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь с половиной миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, Человек-землянам. И, развёртываемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, вспыхивая, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Человек-землянам набор правил метагалактических, для взрастания метагалактического роста каждого Человек-землянина в новых метагалактических правилах в росте Человека Метагалактики каждым Человек-землянином. И, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь с половиной наборов компактов правил, Метагалактических Правил Человек-землянину по одному компакту, комплекту правил для каждого Человек-землянина. И, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь с половиной миллиардов комплектов Метагалактических Правил, минимальных Метагалактических Правил Человек-землянам и, развёртываем с Изначально Вышестоящим Отцом стяжённые правила Человек-землянам.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем восемь с половиной миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по одному Синтезу каждому Человек-землянину в реализации стяжённых комплектов правил метагалактического развития Человека-землянина в новой эпохе Огня и Синтеза и развёртываем стяжённые восемь с половиной миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и разворачиваем. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы преображаемся этим.*

*И, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за всё стяжённое, развёрнутое в праздничном явлении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вкаждом из нас. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически. И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь физически телесно всем Синтезом, стяжённым каждым из нас.*

*Мы эманиреем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2день 3 часть**

**01:25:51-01:44:40**

# **Практика 7. Стяжание 512 Правил Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64 Правил Человека, Компетентного, Полномочного, Синтезкосмического. Стяжание Частей: ИВДИВО-тело правила Отец-человек-землянина и ИВДИВО-тело праправила Отец-человек-землянина**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Вспыхиваем, разгораемся физически телесно всей концентрацией 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И, переходим в зал ИВДИВО на 16320 реальность Метагалактической Всеедины Метагалактического Космоса. Становимся и разворачиваемся телесно Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, просим преобразить каждого из нас на стяжание, развёртывание каждому из нас Правила Изначально Вышестоящего Отца с преображением всех несоответствующих правил каждого из нас любых уровней, любых явлений, любых выражений когда-либо ранее сформированных, но не актуальных или вредных для развития каждого из нас на данном моменте.*

*И, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание 512-ти Правил 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. С развёртыванием 512-ти правильностей 512-рицы Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 реальность Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца третьего Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Отца.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, оформляясь телесно Учителем 33-го Синтеза каждым из нас. Возжигаемся праздничной формой, вспыхиваем инструментами и, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящим Отца каждому из нас. И, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание Правила Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы заполняемся и, возжигаясь, развёртываемся Правилом Изначально Вышестоящим Отца. Синтезом Изначально Вышестоящим Отца возжигаемся, развёртываемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца завершить в каждом из нас любые состояния устаревших правил, записей и накоплений, правил выработанных в любых системах, процессах, участиях, организациях, каких-то выражениях, правила которые неактуальны более и не ведут к развитию каждого из нас. И, ограничивают развитие каждого из нас. Формируют ненужные установки, блокировки каждому из нас. И, просим Изначально Вышестоящего Отца их сплавить, сжечь, растворить или по возможности преобразить те, которые можно и нужно преобразить.*

*И, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца мы, преображаемся.*

*И, переплавляем, пережигаем любые старые установочные правила любого порядка, рода, типа, видов в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512-ть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512-ть Правил в явлении 512-рицы Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящим Отца каждому из нас. И, просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть 512-ричность Правил каждому из нас. И, просим развернуть каждое Правило ракурсом соответствующего выражения Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас для последующего развития, разработки, применения, реализации этого Правила ракурсом действия соответствующей части, компетенции, реализации, подготовки каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 512-ть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, вспыхивая, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем и развёртываем правильный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть правильный Синтез каждому из нас. И, просим насыщенности, заполненности каждой части, каждой системы, каждой клеточки, каждого ядра, каждой части каждого из нас правильным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в развёртке и в реализации правил каждой части каждого из нас, правил компетенций, правил реализаций.*

*И, проникаемся правильным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываясь телесно. И, заполняемся всем телом правильным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И, вспыхиваем всей концентрацией правильного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Правило Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Вмещаем его, развёртываемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ведущее Правило каждому из нас. И, просим Изначально Вышестоящего Отца иерархизировать все правила каждого из нас данными Ведущим Правилом Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь им, вспыхиваем, развёртываемся собою.*

*И, возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64-ре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, просим у Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и развернуть 64-рицу Правил человеческой реализации, 64-х видов Человека. И, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64-ре Правила 64-рицы видов Человека человеческой реализации в каждом из нас в акценте спецификации на развитие жизненностями каждого вида Человека. И, возжигаемся 64-мя Синтезами, 64-мя Правилами в каждом из нас и синтезе нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем 64-ре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-ре Правила 64-рицы компетентной реализации. И, просим у Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать, развернуть и синтезировать каждому из нас 64-ре Правила 64-ричной компетентной реализации в росте Жизни Компетентного и тела Компетентного каждым из нас и компетентной реализации каждого из нас. И, стяжая 64-ре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64-ре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 64-ре Правила Полномочного, в реализации Полномочного каждым из нас, в осуществлении жизни Полномочного, в формировании 64-х тел Полномочного каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь 64-мя Правилами Полномочного, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 64-ре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 64-ре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64-ре Правила 64-х синтезкосмических реализаций, в явлении синтезкосмической реализации и в явлении 64-х тел синтезкосмической реализации в каждом из нас. И, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64-ре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим.*

*И, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать все стяжённые Правила каждого из нас, развернув их в каждом из нас в синтезе. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, просим преобразить в синтезе всего во всём, в синтезе всего стяжённого в каждом из нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, просим у Изначально Вышестоящего Отца синтезировать каждому из нас ИВДИВО-тело правила и ИВДИВО-тело праправила Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Части ИВДИВО-тело правила каждому из нас. Вспыхиваем, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Системы, Аппараты, Частности. Система: ДНК ИВДИВО-тело правила каждого из нас. Аппараты: Масса ИВДИВО-тело правила Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И, Частности: Правила, ИВДИВО-тело правила каждому из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Зерцало в основании ИВДИВО-тело правила. Стяжаем тело Правила. Стяжаем сферу ИВДИВО-тело правила. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 оболочки в сферу ИВДИВО-тело правила каждого из нас. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца в каждую сферу-оболочку Синтез, Огонь и Субъядерность ИВДИВО-тело правила Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем, возжигаемся.*

*И, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Чашу Части ИВДИВО-тело правила в южной полусфере, просим развернуть и зафиксировать, вмещая, развёртывая Зерцало ИВДИВО-тело правила в основании Чаши сферы ИВДИВО-тело правила. И стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Огонь и Синтез Изначально Вышестоящего Отца Части ИВДИВО-тело правила каждому из нас. Заполняемся. И, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть ИВДИВО-тело правила каждому из нас. И, вспыхивая, развёртываемся ею. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Части ИВДИВО-тело правила. Возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, возжигаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело праправила каждому из нас. Стяжая Ядро Синтеза Части, стяжая Системы, Аппараты, Частности. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело праправила в синтезе Огня, Синтеза и Субъядерности каждому из нас. Вмещаем, вспыхивая, развёртываясь ею. Стяжаем План Синтеза Части ИВДИВО-тело праправила. И, стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас две Части в Синтезе. И, преобразить нас в синтезе всего во всём этим. И, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*И, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически. И, развёртываясь физически, мы зманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого. И, выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**02:47:27 - 03:15:56**

# **Практика 8. Разработка тел четырёх видов реализации**

*Возжигаемся всем синтезом. Вспыхиваем, возжигаемся всей концентрацией 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. Вам хорошо слышно, там шум на улице? Нормально, да?! Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-ю реальность Метагалактической Всеедины. Развёртываемся Учителем 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, становимся телесно.*

*Вот становимся сейчас Ипостасным телом в базе своей подготовки действия и, идя Учителем 33 Синтеза, активируем, возжигаем, разворачиваем тело Учителя каждым из нас. Формой возжигаемся, одеваемся. Вспыхиваем Инструментами 96-ю Инструментами Учителя 33 Синтеза для того, чтобы поддержать тело Учителя, то есть помочь более чётко сформироваться, оформиться. Вспыхиваем Инструментами.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание 64-х подготовок Стандарта 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 96 Синтез Синтезов Изначального Отца, стяжаем 96 Синтезов Праполномочий Синтеза и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь возжечь и развернуть в каждом из нас стяжённые ранее (мы вчера с вами стяжали Инструменты) 96 Инструментов Учителя 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Там есть такие Инструменты, как: Совершенная Естественность, Совершенная Отцовскость, Совершенная Стать Учителя 33 Синтеза.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь Синтез Синтезами, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 33 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми сконцентрировать 33 Синтез Изначально Вышестоящего Отца 96-ю Инструментами Учителя 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И просим развернуть телесно в теле Учителя 33 Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вот 96-ю Инструментами возжигаясь, буквально ими стягиваем, концентрируем, магнитим, возжигаем и разворачиваем в теле Учителя 33 Синтез. Разворачивая, заполняя, оформляя, возжигая в теле Учителя 33 Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Там есть такой Инструмент, как там правильно с окончаниями, вспомните сами: Совершенная Отцовскость есть, а есть Совершенная Учительскость. И вот для Учителя хорошо будет, прямо сактивируйте вот эти Совершенные Инструменты. Есть Совершенный Меч, который концентрирует 33 Синтез. И вот всей 96-рицей Инструментов синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхивая, возжигаясь, разгораемся 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 17 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 17 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим нас преобразить на стяжание 16-ти Метагалактических Жизненностей Стандартом 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и синтезированием* ***16-ти Метагалактических Жизненностей 3-м видом Человека*** *и телом 3-го вида Человека – Человека Всеединого. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть каждому из нас: путь, реализацию, разработку, развитие тела Человека Всеединого, стяжанием Жизненностей 3-м курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и последующей разработкой Жизненностей, стяжённых Стандартом 3-го курса Синтеза в теле Человека Всеединого. И этим, просим у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь обучения такому процессу, явлению, когда растёт наша телесность, развивается, разрабатывается наша телесность последующими индивидуальными практиками, разработками. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь включить нам такое обучение, ввести нас в такое обучение разработки тел реализаций, 4-х видов реализаций. И возжигаемся 17-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 17-ю Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 17 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 17 Синтезов* *Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на* ***стяжание 16 Метагалактических Компетенций*** *Стандартом 33 Синтеза, с развёртыванием 16 Метагалактических Компетенций* ***3-м видом Компетентного – Арха****т. И просим развернуть и ввести в обучение каждого из нас разработки тела Архата в синтезе тех Компетенций, которые мы стяжаем 3-м курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся 17-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 17-ю Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 17 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 17 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на* ***стяжание 16 Полномочий 3-го вида Полномочного Человек-Служащий*** *и тела вида Полномочного* *– тело Человека-Служащего. И возжигаясь 17-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 17 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 17 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас и ввести в* ***стяжание наделением 16-ти Метагалактических синтезкосмических реализаций****, синтезируемых в* ***3-й вид синтезкосмического – Теург****. И просим преобразить каждого из нас на формирование и развитие тела 3-го вида синтезкосмической реализации – тела Теурга, в синтезе стяжённых синтезкосмических реализаций в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь обучение, учёбу каждого из нас, тренировки, обучение каждого из нас по разработке 4-х тел 4-х видов реализаций:*

*-тело человеческой реализации;*

*-тело компетентной реализации;*

*-тело полномочной реализации;*

*-тело синтезкосмической реализации.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 Плана Синтеза развития и разработки 4-х тел 4-х видов реализаций каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 4 Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца реализаций 4-х Планов Синтеза 4-х тел, 4-х видов реализаций в каждом из нас и, возжигаясь, преображаемся. Проникаемся всем, что стяжали.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 реальность Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Оцта. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание 64-х Полномочий, по 16 Жизненностей, Компетенций, Полномочий, Синтезкосмических реализаций с формированием соответствующего вида: Человека, Компетентного, Полномочного и Синтезкосмичного и с развитием соответствующего тела: человеческой реализации, компетентной реализации, полномочной реализации, синтезкосмической реализации в каждом из нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 3-й вид Человека –* ***Человек Всеединый****. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*-метагалактические синтезчасти,*

*-метагалактические синтезсистемы частей,*

*-метагалактические синетзаппараты систем частей,*

*-метагалактические синтезчастности аппаратов систем частей,*

*-метагалактические совершенные части,*

*-метагалактические совершенные системы частей,*

*-метагалактические совершенные аппараты систем частей,*

*-метагалактические совершенные частности аппаратов систем частей,*

*-метагалактические высшие части,*

*-метагалактические высшие системы высших частей,*

*-метагалактические высшие аппараты высших систем высших частей,*

*-метагалактические высшие частности высших аппаратов высших систем высших частей,*

*-метагалактические части,*

*-метагалактические системы частей,*

*-метагалактические аппараты систем частей,*

*-и метагалактические частности аппаратов систем частей каждому из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаясь, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 16 стяжённых Жизненностей в теле Человека Всеединого. И просим пресинтезировать, сотворить, синтезировать тело Человека Всеединого в росте и развитии 3 вида человеческой реализации – Человека Всеединого в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование тела Человека Всеединого каждому из нас в синтезе стяжённых 16-ти метагалактических Синтезностей. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся им.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим нас преобразить на стяжание 16-ти Компетенций 3-го вида Компетентного –* ***Архат****. И просим нас преобразить на формирование тела Архата в синтезе стяжённых 16-ти метагалактических Компетенций, с постепенным ростом и развитием тела Архата стяжанием по 16 Компетенций 3-м курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаемся. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*-метагалактическую Должностную Компетенцию, стяжаем*

*-метагалактическую Ивдивость,*

*-метагалактическую Иерархизацию,*

*-метагалактическое Полномочие Совершенств,*

*-метагалактическую Синтезность,*

*-метагалактический Творящий Синтез,*

*-метагалактический Статус,*

*-метагалактическое Посвящение,*

*-метагалактическую Виртуозность, стяжаем*

*-метагалактическую Компетенцию Синтеза, стяжаем*

*-метагалактическую Диалектику Синтеза, стяжаем*

*-метагалактическую Иерархию Синтеза, стяжаем*

*-метагалактическое Умение Синтеза, стяжаем*

*-метагалактический Навык Синтеза, стяжаем*

*-метагалактическое Начало Синтеза и стяжаем*

*-метагалактическое Право Синтеза каждому из нас. Возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 комплектов 16384 16385-льёнов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по одному комплекту Синтеза в каждую из 16-ти стяжённых метагалактических Компетенций каждого из нас. И вмещаем, развёртываемся от метагалактического Права Синтеза до метагалактической Должностной Компетенции 16384 16385-льёнами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждой из 16-ти метагалактических Компетенций в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся насыщенностью Компетенциями в каждом из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённых Компетенций синтезировать каждому из нас 3-й вид Компетентного –* ***Архат*** *и, стяжая, вспыхивая 17-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение тела Архата, как тело 3-го вида Компетентного каждого из нас в синтезе 16-ти стяжённых метагалактических Компетенций. И просим развернуть в теле Архата метагалактические Компетенции с насыщенностями Синтеза, в росте тела Архата каждого из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим нас преобразить на стяжание 16-ти метагалактических Полномочий 3-го вида Полномочного –* ***Человек-Служащий****. И возжигаясь 17-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем:*

*-метагалактические архетипы,*

*-метагалактические эволюции, стяжаем*

*-метагалактические виды организации материи,*

*-метагалактические миры,*

*-метагалактические царства,*

*-метагалактические стихии,*

*-метагалактические виды материи,*

*-метагалактические фундаментальности,*

*-метагалактический космос архетипа,*

*-метагалактический космос вида материи, стяжаем*

*-метагалактический космос видов организации материи, стяжаем*

*-метагалактический дальний космос, стяжаем*

*-метагалактический большой космос, стяжаем*

*-метагалактический ближний космос, стяжаем*

*-метагалактическую космическую ойкумену и стяжаем*

*-метагалактический космос каждому из нас.*

*И мы возжигаемся стяжённой 16-рицей Полномочий, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, развёртываемся стяжённой 16-рицей Полномочий в каждом из нас.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 16-ти стяжённых Полномочий развернуть 3-й вид Полномочного Человек-Служащий в каждом из нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца Человека-Служащего в явлении 3-го вида Полномочного, мы, возжигаясь, вспыхиваем и преображаемся. И развёртываемся внутренне, вот раскрываемся, насыщаемся, развёртываемся Человеком-Служащим в синтезе тех Полномочий, которые мы стяжали – метагалактических. Разгораемся. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение тела Человека-Служащего в явлении тела 3-го вида Полномочного, в каждом из нас. И просим синтезируя, развернуть в теле Человека-Служащего, стяжённых 16 метагалактических Полномочий. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тело Человека-Служащего 3-го вида Полномочного каждому из нас. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание 16 синтезкосмических Реализаций. И в синтезе их просим сформировать каждому из нас 3 вид метагалактического реализованного Теурга. И стяжая 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И вспыхивая всем синтезом, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*-метагалактический Синтез, мы стяжаем*

*-метагалактическую Волю, мы стяжаем*

*-метагалактическую Мудрость, мы стяжаем*

*-метагалактическую Любовь, мы стяжаем*

*-метагалактическое Творение, стяжаем*

*-метагалактическое Созидание, стяжаем*

*-метагалактическую Репликацию, стяжаем*

*-метагалактическую Практику, стяжаем*

*-метагалактический Магнит, стяжаем*

*-метагалактический Миракль, стяжаем*

*-метагалактический Генезис, стяжаем*

*-метагалактическое Погружение, стяжаем*

*-метагалактическое Понимание, стяжаем*

*-метагалактическое Распознание, стяжаем*

*-метагалактическое Слово Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем*

*-метагалактический Образ Жизни каждому из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённой 16-рицы Теурга, 3-го вида реализованного Теурга и стяжая 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение 3-го тела, 3-го вида синтезкосмической Реализации – Теург. И стяжаем тело Теурга, синтезированием в каждом из нас тела Теурга в синтезе стяжённых 16 метагалактических Синтезкосмичностей. И возжигаясь, развёртываясь, стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 Плана Синтеза разработке 4-х тел 4-х Реализаций в синтезе 64-рицы тел каждой из 4-х Реализаций каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза тела человеческой Реализации, стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца тела космической Реализации, компетентной Реализации. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза разработки тела полномочной Реализации, стяжая у Изначального Отца План Синтеза разработки тела синтезкосмической Реализации каждому из нас по 64 вида тел каждого из 4-х видов Реализации каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, развёртываемся ими, вспыхиваем ими.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, развёртываемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически. И разворачиваем физически тело человеческой Реализации, тело компетентной Реализации, тело полномочной реализации и тело синтезкосмической Реализации в синтезе стяжённых подготовок, Жизненностей, Компетенций, Полномочий, Синтезкосмичностей в каждом из нас физически телесно. Развёртываясь, возжигаясь, вспыхиваем собою.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**00:06:40-00:20:40**

# **Практика 9. Стяжание 36 Архетипов ИВДИВО в 18 Космосов. Стяжание Тела Ипостаси. Перевод частных ИВДИВО-зданий, стяжание частных ИВДИВО-зданий в 17–18 Космосах**

*Ну, всё, идём стяжать архетипы. Всё, мы пойдём в вершину восемнадцатого космоса, потому что мы 20 архетипов пока не стяжали, но в 18 космосах соответственно будем с вами стяжать в Октавном синтез- космосе.*

*Ну, все. Возжигаемся, вспыхиваем, разгораемся всей концентрацией Синтеза. Вот вспыхиваем сейчас, возжигаемся, телесно разворачиваемся Синтезом стяжённых 4 видов подготовок, реализаций в каждом из нас. То есть, они как-то уже усвоились. То есть вот такое там за пол часика немножко адаптировались, пристроились, вот возжигаемся ими, разворачиваемся физически. Вспыхиваем, разворачиваясь в теле физически Учителя, Учителем 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разгораемся, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 18368 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся телесно. Вспыхиваем, разворачиваемся Ипостасью Учителем 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И развёртываемся, вспыхиваем всей концентрацией 33 Синтеза. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь cтяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас возжигаемся. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание 36 архетипов 18 космосов, по 2 архетипа каждого космоса, стяжённых в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца первостяжаниями ИВДИВО. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 36 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 36 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь, преображаемся.*

*И, вспыхивая, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433 архетип ИВДИВО. Переходим, становимся, оформляемся, развёртываемся Учителем 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить на стяжание 36 архетипов, по два в каждом из 18 космосов от Метагалактического до Октавного синтез-космоса.*

*И, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на каждом из нас каждый из 36 архетипов и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 36 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся ими. И, проникаясь концентрацией Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца*

*Октавный, Октавного синтез-космоса.*

*Всеединый архетип Октавного синтез- космоса.*

*Стяжаем Метаизвечный архетип Метагалактического синтез- космоса.*

*Октоизвечным. Проникаемся Октоизвечным архетипом Метагалактического космоса.*

*Фа- ИВДИВО Высшей Суперизвечины Человека- Служащего.*

*Архетипом Соль- ИВДИВО Высшей Суперизвечины Человека- Служащего.*

*Фа- ИВДИВО Высшей Всеизвечины Человека- Служащего.*

*Соль- ИВДИВО Высшей Всеизвечины Человека- Служащего.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию на каждом из нас и синтезе нас архетипа Фа- ИВДИВО Высшей Октоизвечины Человека- Служащего.*

*Соль- ИВДИВО Высшей Октоизвечины Человека- Служащего.*

*Фа- ИВДИВО Высшей Метаизвечины Человека- Служащего.*

*Соль- ИВДИВО Высшей Метаизвечины Человека -Служащего*

*Фа- ИВДИВО Высшей Извечины Человека- Служащего.*

*Соль- ИВДИВО Высшей Извечины Человека- Служащего.*

*Фа- ИВДИВО Высшей Всеедины Человека -Служащего.*

*Соль- ИВДИВО Высшей Всеедины Человека- Служащего.*

*Ре- ИВДИВО Высшей Октавы Человека-Ипостаси*

*Ми-ИВДИВО Высшей Октавы Человека-Ипостаси.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем фиксацию архетипов*

*Соль-ИВДИВО Высшей Метагалактики Человека-Ипостаси.*

*Ля-ИВДИВО Высшей Метагалактики Человека-Ипостаси.*

*Соль-ИВДИВО Суперизвечины Человека-Ипостаси.*

*Ля-ИВДИВО Суперизвечины Человека-Ипостаси.*

*Соль-ИВДИВО Всеизвечины Человека-Ипостаси.*

*Ля-ИВДИВО Всеизвечины Человека-Ипостаси.*

*И, возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем фиксацию следующих архетипов*

*Соль-ИВДИВО Октоизвечины Человека-Ипостаси.*

*Ля-ИВДИВО Октоизвечины Человека-Ипостаси.*

*Метаизвечины-Фа Человека-Владыки.*

*Октоизвечной Метаизвечины Человека-Владыки.*

*Всеизвечной Извечины Человека-Владыки.*

*Суперизвечной Всеедины Человека-Владыки.*

*До-ИВДИВО Всеедины Человека-Владыки.*

*Всеизвечной Октавы Человека-Отца.*

*Фиксацию Суперизвечной Октавы Человека-Отца.*

*Метаизвечной Метагалактики Посвящённого.*

*Октоизвечной Метагалактики Посвящённого.*

*И вспыхиваем 36 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца 36 архетипами в концентрации на каждом из нас и синтезе нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем 36 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца на 36 концентраций 36 фиксаций 36 архетипов, по два каждого из 18 космосов в каждом из нас. И возжигаясь 36 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 36 Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монаду каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 36 Образов Изначально Вышестоящего Отца в первой части каждого из нас каждого Космоса. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца взаимоаннигилировать два Образа между собою, в каждом из нас. И просим наделить каждого из нас 36 Образами в подобии физического тела, в каждом из нас.*

*И мы, стяжая, входим в данную аннигиляцию аннигиляционным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь этим. И мы входим в Рождение Свыше 36 Синтезами Образов и Подобия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 36 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 36 Рождений Свыше синтез физически каждым из нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся 36 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и развёртываемся этим. И разгораемся синтез физически 36 Рождениями Свыше в каждом из нас, преображаясь этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 592.128 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 592.128 ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 592.128 аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца аннигиляцию стяжённых ядер Синтеза и ядер Огня между собою в каждом из нас. И входим в аннигиляцию ядер Синтеза и ядер Огня.*

*И, развёртываясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь аннигиляционными Синтезами в каждом из нас, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 592.128 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, мы входим в Новое Рождение 36 архетипами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И развёртываемся 36-ричным Новым Рождением собою. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 36 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 36-ричным Новым Рождением синтезом 36 архетипов 18 космосов в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать ядра Синтеза и ядра Огня между собою. И мы входим в аннигиляционный Синтез, вспыхивая аннигиляционным Синтезом в каждом из нас.*

*И мы развёртываемся 592.192 ядрами Синтез Огня Изначально Вышестоящего Отца. И, вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать ядра Синтез Огня. Развернув, зафиксировав на физическое тело, и просим развернуть вокруг физического тела и в физическом теле каждого из нас. Вспыхиваем синтез ядром Синтез Огня Синтеза 592.128 ядер Синтез Огня Изначально Вышестоящего Отца. Мы, возжигаясь, преображаемся этим. И, возжигаясь, вспыхивая, мы воскрешаемся Синтез Огнём, явлением Синтез ядра, Синтез Огня каждым из нас в синтезе стяжённых ядер Синтез Огня в каждом. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы развёртываемся Новым Рождением всех 589.824 реальностей, 2304 видов материи, 36 архетипов ИВДИВО по два в каждом из 18 космосов в синтезе каждого из нас и возжигаемся, развёртываемся Новым Рождением каждым из нас, вспыхивая в физическом теле, вокруг физического тела и синтез-физически телесно в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и мы стяжаем у ИВО 592 тысячи 128 Космических Сил, 592 тысячи 128 Космических Магнитов, стяжаем 592тысячи 128 Космических Столпов 592тысячи 128 Космических ИВДИВО каждым из нас и в синтезе их мы синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 2млн 368тысяч 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь ими телесно, мы вспыхивая, возжигаемся ими и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование в каждом из нас 592тысячи 128 Космических Сил, Синтез-Космическую Силу каждого из нас и возжигаясь развёртываемся ею. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 592 тысячи 128 Космических Магнитов, Синтез-Космический Магнит каждого из нас и в каждом из нас, вспыхивая, возжигаясь развёртываемся Синтез-Космическим Магнитом в каждом из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 592 тысячи 128 Космических Столпов, Синтез-Космический Столп каждого из нас и возжигаемся, вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтез-Космическим Столпом каждым из нас и синтезом нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 592 тысячи 128 Космических ИВДИВО, Синтез-Космический ИВДИВО каждого из нас и возжигаясь, развёртываясь всем стяжённым.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез-Космическую Силу каждого из нас, Синтез-Космический Магнит каждого из нас Синтез-Космический Столп каждого из нас и Синтез-Космическое ИВДИВО каждого из нас и вспыхивая, развёртываясь ими пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и возжигаясь, преображаемся этим. И возжигаясь, вспыхивая, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Частей каждому из нас, стяжаем 4096 Синтезов ИВО и мы стяжаем 4096-рицу Частей каждого из нас, вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем 1024 Реальностные части, 1024 Архетипические части, 1024 Синтез-части, 1024 части Вечного синтеза каждому из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 4096 Частей в каждом из нас с явлением тела Ипостаси и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тело Ипостаси каждому из нас в синтезе 4096 стяжённых Частей и возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству подготовок, компетенций, реализаций, накоплений, полномочий, синтез-космичностей каждого из нас и мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести транслировать, возжечь и развернуть все подготовки и все реализации каждого из нас ракурсом стяжённых 36-ти архетипов с возжиганием концентрации и развёртывания в каждой подготовке каждого из нас 18 космосов от Метагалактического до Октавного Синтез-Космоса с концентрацией двух архетипов каждого из 18-ти Космосов всеми подготовками каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству подготовок каждого из нас и возжигаясь, преображаемся ими.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 72 ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца 72 –х частных ИВДИВО-зданий каждого из нас и здесь переводим, кто стяжал ранее, кто не стяжал ранее в 18-ти космосах частные ИВДИВО- здания будут стяжания идти. 72 это по четыре мировых частных ИВДИВО- зданий в 18-ти космосах переводом с предыдущих и вновь стяжённых этих и стяжанием тех, кто не стяжал ранее.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 72 ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца мировых частных ИВДИВО-зданий каждого из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 72 ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца частных ИВДИВО-зданий каждого из нас возжигаемся, вспыхиваем ими. И из зала Изначально Вышестоящего Отца мы направляем 72 ядра Огня в соответствующие частные ИВДИВО-здания развёртываем ядра Огня в Кубы синтеза соответствующего каждого в 72 частных ИВДИВО-зданий или на не стяжённые ранее здания стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца материализацию и направляем ядра Огня на материализацию и развёртывание мировых частных ИВДИВО-зданий 18-17 космосе для тех, кто не стяжал ранее и развёртываем из ядра Огня сферу Огня вокруг каждого из 72-х сформированного или формируемого частного мирового ИВДИВО-здания каждого из нас, развёртываем сферы Огня и возжигая 72 ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца вокруг каждого здания и соответствующего парка вокруг зданий, мы просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать 72 частных мировых ИВДИВО-здания вновь стяжённые максимально высокие архетипы 18-ти космосов в каждый второй из 18-ти. В каждый второй из двух архетипов стяжённых в каждом из 18-ти космосов и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца трансляцию и перевод или вновь стяжание мировых частных ИВДИВО-зданий каждому из нас и переводим или материализуя развёртываем частные ИВДИВО-здания каждого из нас в вершине миров, 4-х миров каждого из 18-ти и самых высоких, стяжённых архетипов ИВДИВО 18 космосов фиксируем 72 здания в новых архетипах ИВДИВО вспыхивая ядрами Огня.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 72 ядра Синтеза и возжигаемся 72-мя стяжёнными ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и направляем ядра Синтеза на вершину столпа каждого из 72-частных ИВДИВО-зданий. Вершина столпа 64 этаж в основании пола мансарды, кабинет-мансарды каждого из 72 частных мировых ИВДИВО-зданий и вспыхиваем ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и фиксируем, развёртываем 72 частных ИВДИВО-зданиях каждого из нас в соответствующих мировых архетипах в вершине миров во вновь стяжённых архетипов ИВДИВО и возжигая, развёртываем концентрацию Синтеза в каждом из 72 -х частных мировых ИВДИВО-зданиях каждого из нас. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем 72 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, преображаемся, развёртываемся этим, вспыхиваем вновь стяжёнными зданиями, частными ИВДИВО-зданиями миров каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и пресинтезировать каждого из нас стяжённым количеством и выражением Синтеза, стяжёнными архетипами и просим преобразить внутреннюю организацию, расширить, масштабировать, преобразить внутреннюю организацию каждого из нас на стяжённые 18 космосов, по два архетипа каждого из 18-ти космосов 36-ти архетипично. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца вспыхивая, преображаемся им. И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь им.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически. И возжигаясь, развёртываясь физически в физическом теле и возжигая, развёртывая стяжённое выражение Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, продолжая разгораться разворачиваться физически стяжённым эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем всё стяжённое возожжённое в подразделение ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого и преображаем ИВДИВО каждого на новый масштаб реализаций стяжаний ИВДИВО и фиксируем физически преображение и расширение, и обновление ИВДИВО каждого каждого из нас и выходим из практики. Аминь*.

**2 день 4 часть**

**00:42:55-01:05:47**

# **Практика 10. Стяжание Человек-Землян в Октоизвечной Октаве Человека-Служащего. Стяжание трёх видов тел в 23 Всеизвечной Всеедине Человека-Посвящённого**

*Возжигаемся всем Синтезом, вспыхиваем всей концентрацией. И вот сейчас вот разгораемся всем Синтезом стяжённых архетипов, 36-ти архетипов 18-ти Космосов, возжигаемся всей концентрацией 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся Учителем 33-го Синтеза пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и развёртываемся в 18368-м архетипе ИВДИВО. Становимся телесно, вспыхиваем, возжигаемся, разворачиваемся Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Становимся и возжигаемся в теле Учителя 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца всей стяжённой, накопленной, сконцентрированной выразимостью 33-го Синтеза в каждом из нас. Возжигаясь, развёртываясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 8 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас в явлении трёх видов тел стяжаемой 23-й Всеедины, Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого с фиксацией Энергии физического мира Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого на каждом из нас и стяжании Человек-Землян Октоизвечной Октавы Человека-Служащего с фиксацией физического мира 4096-рицы единиц Энергии физического мира Октавы на каждом из нас. И возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся ракурсом реальностных видов тел.*

*И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 8 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 8 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в стяжании трёх видов тел видов материи Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого и трёх видов Человек-Землян Октоизвечной Октавы Человека-Служащего ракурсом видов материи по итогу развития трёх видов тел в течение месяца. И возжигаясь, вспыхиваем Синтезами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас. Мы, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся ими.*

*И проникаясь Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и Синтезами Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И мы становимся, развёртываемся телесно Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на стяжание трёх видов тел ракурсом реальностных выражений и видов материи в Всеизвечной Всеедине Человека- Посвящённого репликацией каждого из нас и на стяжание Человек-Землян в переводе трёх видов тел реальностного выражения и видов материи в Октоизвечной Октаве Человека- Служащего с фиксацией Энергии физического мира на каждом из нас.*

*И стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть стяжание Человек-Землян в Октоизвечной Октаве Человека-Служащего. И вспыхивая, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы синтезируемся, настраиваемся на первый портал 4096-ти Ипостасных тел Синтезного мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего реальностного ракурса явления и 16-ти тел, Ипостасных тел, ракурсом видов материи в Синтезном мире Октоизвечной Октавы Человека-Служащего. И эманируя Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому Ипостасному телу вида материи реальностного выражения, мы фиксируем каждому Ипостасному телу физичность каждого из нас и Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И взамен вмещаем от Ипостасных тел реальностного и видов материи выражения концентрацию Огня Синтезного мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего. Вмещаем, возжигаемся, развёртываемся этим.*

*И разворачиваясь, вспыхивая, преображаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца трансляцию и стяжание Человек-Землян итогом воспитания Ипостасных тел в течение месяца.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Человек-Землян Ипостасных тел реальностного вида, 16 Человек-Землян Ипостасных тел переводом Ипостасных тел видов материи. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая, возжигаемся. Стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, возжигаясь, развёртываемся ими. И мы благодарим Ипостасные тела за взаимодействие с нами в течение месяца, отсекаемся от них, они от нас и, переходя в Человек-Землян Ипостасных тел Человек-Землян. Портал в Синтезный мир закрывается.*

*И далее мы настраиваемся на второй портал в Огненный мир Октоизвечной Октавы Человека-Служащего. И мы синтезируемся с 4096-ю Трансвизорными телами и 16-ю реальностного выражения, 16-ю Трансвизорными телами видов материи Огненного мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего, эманируя Огонь и Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому Трансвизорному телу и направляя, эманируем физичность каждого из нас каждому Трансвизорному телу. И впитываем, вмещаем, возжигаемся от каждого Трансвизорного тела Духом Огненного мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего. И развёртываясь, вспыхиваем телесно им собою. Возжигаемся, развёртываемся.*

*И в синтезе с Трансвизорными телами мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца трансляцию Трансвизорных тел Человек-Землян. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 4096 Человек-Землян переводом 4096-ти реальностных Трансвизорных тел, возжигаемся.*

*Стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Человек-Землян переводом Трансвизорных тел видов материи в Человек-Землян в Огненном мире Октоизвечной Октавы Человека-Служащего. И возжигаясь этим, вспыхиваем. Благодарим Трансвизорные тела за взаимодействие с нами в течение месяца совместной разработки и деятельность, отсекаемся от них, они от нас. Портал закрывается.*

*И мы синтезируемся, настраиваемся на третий портал в Тонкий мир Октоизвечной Октавы Человека-Служащего. Мы синтезируемся с 4096-ю Синтез-телами реальностного выражения и 16-ю Синтез-телами видов материи явления Тонкого мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего. И мы эманируем каждому Синтез-телу Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем, наделяя каждое Синтез-тело физичностью каждого из нас. Впитываем, вмещаем и возжигаемся Светом, концентрацией Света Тонкого мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего каждым из нас.*

*Возжигаемся и просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать в однородное выражение Огня, Духа, Света, Энергии Октоизвечной Октавы Человека-Служащего в каждом из нас. И мы возжигаемся этим. И в синтезе с Синтез-телами мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем трансляцию и перевод Синтез-тел Человек-Землян Тонкого мира, живущих и действующих в Тонком мире Октавной Октоизвечины, Октоизвечной Октавы Человека-Служащего.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Человек-Землян реальностного выражения, возжигаемся.*

*Стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 16 Человек-Землян переводом Синтез-тел ракурсом видов материи и возжигаемся этим. И вспыхивая, преображаясь, мы благодарим Синтез-тела за взаимодействие с нами в течение месяца. Отсекаемся от них, они от нас. Портал закрывается.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 4096 единиц Энергии физического мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего каждым из нас реальностного выражения, возжигаемся. Впитываем, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 единиц Энергии физического мира Октоизвечной Октавы Человека-Служащего каждым из нас ракурсом видов материи. И возжигаясь, преображаемся этим. Вспыхиваем, развёртываемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 капель Абсолютного Огня каждому из нас и каждому Ипостасному, Трансвизорному и Синтез-телу, стяжённому в Человек-Землянина, и стяжаем соответствующее количество капель – 12336 капель Абсолютного Огня каждому Человек-Землянину. И возжигаемся каждым из нас Человек-Землянином.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждому Человек-Землянину, возжигаемся этим. И возжигаясь, вспыхивая, разворачиваемся стяжёнными каплями Абсолютного Огня телесно собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 12336 капель Абсолютного Огня Ядро Абсолюта Октоизвечной Октавы Человека-Служащего. Стяжаем Абсолютный Огонь, Ядро Абсолютного Огня Изначально Вышестоящего Отца Октоизвечной Октавы Человека-Служащего и просим синтезировать, развернуть его в каждом из нас. Вспыхиваем, возжигаемся. И возжигаемся Абсолютным Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Абсолютный Огонь Октоизвечной Октавы Человека-Служащего с Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца в преображении Ядра Абсолютного Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжённого каждым из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца ввести, развернуть и синтезировать стяжённый Абсолют в Абсолют Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся всем Абсолютным Огнём каждого из нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигая, преображаем Ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Вспыхиваем, разгораемся Абсолютным Огнём с учётом преображения Абсолюта Октоизвечной Октавы Человека-Служащего.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 4096 Ипостасных, Трансвизорных и Синтез-тел Синтезного, Огненного и Тонкого мира Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого реальностного ракурса явления. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 16 трёх видов тел Ипостасных, Трансвизорных и Синтез-тел Синтезного, Огненного и Тонкого мира Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого соответственно. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, вспыхиваем ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца включить Репликацию, развернуть Репликацию каждого из нас в стяжании трёх видов тел – реальностного и вида материи выражения каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Ипостасных тел реальностного выражения Синтезного мира Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого, возжигаемся, вспыхивая 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Трансвизорных тел реальностного выражения Огненного мира Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого. И возжигаясь 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Репликацией каждого из нас 4096 Синтез-тел Тонкого мира Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого каждым из нас. Вспыхивая 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Ипостасных тел видов материи Синтезного мира и стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем 16 Трансвизорных тел Огненного мира ракурсом видов материи и возжигаемся.*

*Стяжаем 16 Синтез-тел видов материи ракурсом Тонкого мира Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого и возжигаясь, вспыхиваем 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 частных ИВДИВО-зданий 4096-ти Ипостасных тел реальностного явления. Вспыхивая, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 частных ИВДИВО-зданий Трансвизорных тел реальностного выражения и стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 4096 частных ИВДИВО-зданий Синтез-тел и стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 частных ИВДИВО-зданий 16-ти Ипостасных тел видов материи. И стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, возжигаемся.*

*Стяжаем 16 частных ИВДИВО-зданий видов материи Трансвизорных тел и, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 частных ИВДИВО-зданий 16-ти Синтез-тел видов материи каждым из нас.*

*И стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхиваем, преображаясь, развёртываемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть синтезирование и творение Ипостасных, Трансвизорных и Синтез-тел ракурсом реальностного и видов материи выражения в медицинских боксах, каждый на своём этаже в частном ИВДИВО-здании соответствующей реальности Синтезного, Огненного и Тонкого мира реальностного и видов материи выражения.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096-ричную фиксацию Энергии физического мира реальностного выражения на каждом из нас и синтезе нас. Стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, вспыхивая, возжигаемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-ричную фиксацию Энергии физического мира ракурсом видов материи Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого на каждом из нас и синтезе нас. И стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхивая всем стяжённым в каждом из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас на всё стяжённое и возожжённое.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца в синтезе каждого из нас развернуть однородным явлением каждого из нас стяжённый Огонь, Дух, Свет и Энергию стяжённых архетипов итогом стяжания трёх видов тел.*

*И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически. И возжигаясь физически телесно, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики, эманируем, разворачиваем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**01:55:14 - 02:05:55**

# **Практика 11. Стяжание 9-рицы выражения Ипостаси**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь на 16320 реальность Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся, разворачиваемся Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем девять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем девять Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим развернуть 9-рицу выражения Ипостаси в каждом из нас от Мыслеобраза Синтеза до Эталона и Стези Ипостаси каждого из нас. И, вспыхивая девятью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, девятью Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом. Возжигаемся, вспыхиваем, настраиваемся, активируем максимально всю возожжённость и явленность Ипостаси, Ипостасности в каждом из нас.*

*И мы проникаемся Ипостасностью Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми Хум в Хум, Чаша в Чашу. Вот такой внутренней проникновенностью с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, синтезируемся и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ипостасность Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми каждым из нас и синтезом нас. И развёртываемся всетелесно Ипостасностью Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми в синтезе всех Частей, всех реализаций, всех подготовок, всех компетенций каждого из нас. И, возжигаясь, вспыхиваем Ипостасностью Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого и зафиксировать в каждом из нас Ипостасность Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми в синтезе всех выражений, реализаций каждого из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16 385 реальность Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, оформляемся телесно, вспыхиваем, возжигаемся. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас девять выражений Ипостаси в росте Ипостасности каждого из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Ипостаси каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Станцу Ипостаси каждому из нас и синтезу нас, развёртываемся ею телесно собою. Прям, вот в теле, во всём теле разворачиваемся концентрацией Синтеза Станцы Ипостаси. И вы можете прочесть эту Станцу, её увидеть, прожить, прочесть, может ментально для себя распознать – Мыслью, Образом. Возжигаемся Станцей Ипостаси. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тезу Ипостаси каждому из нас. Это следующий заряд концентрации Синтеза, тоже разворачивается в теле и организует Мудрость Синтеза Ипостаси в каждом из нас.*

*И мы возжигаемся, разгораемся и вот увидьте сейчас интересный процесс: Станца фразой по коже тела разворачивается, развернулась. То есть, у нас идёт возжигание и преображение Слова Отца Ипостаси возжиганием Станцы в Слове Отца Ипостаси. И это видится по коже тела в зале, в котором мы стоим. А Теза Ипостаси концентрацией Синтеза в теле концентрирует сам Синтез внутренний. И буквально стягивается, магнитится и стягивается, возжигается Мудрость Синтеза Ипостаси на Тезу Ипостаси в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас тезирование Ипостасью в реализации Тез Ипостаси в каждом из нас и синтезе нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца: Абсолют Ипостаси, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Эталон Ипостаси каждому из нас, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Путь Ипостаси каждому из нас. Стяжаем Стезю Ипостаси каждому из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Ипостаси каждому из нас и синтезу нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас стяжённым явлением Ипостаси. И, вспыхивая стяжённым, разворачиваемся, возжигаемся, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся и в благодарности к Изначально Вышестоящему Отцу, Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь. Мы возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически и вводим в физическое тело … Мы Эталон с вами не стяжали, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, не переходим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Эталон Ипостаси каждому из нас, развёртываемся Эталоном по коже тела. И, вспыхивая Эталоном Ипостаси в каждом из нас и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в физическом выражении, в физическом теле каждого из нас всё стяжённое. И, возжигаясь, преображаясь, развёртываясь физически, мы разворачиваем физически всё стяжённое и возожжённое в каждом из нас. Разворачиваясь, преображаясь физически телесно явлением Ипостаси стяжённой 9-рицей Ипостаси в каждом из нас, преображаемся и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики. Эманируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**02:05:55-02:17:27**

# **Практика 12. Стяжание Книги 33 Синтеза ИВО. Итоговая практика**

*И продолжая возжигаясь, разгораться итогами 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжённым явлением Ипостаси в каждом из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь на 18368 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, просим преобразить, просим Аватаров Синтеза преобразить итоговой практикой 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, переходим, становимся, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся телесно, вспыхивая Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, вспыхиваем, возжигаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас итоговой практикой 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца , мы возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 16385-ллионов Огней Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем 16384 16385-ллионов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 16385-ллионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и мы просим Изначально Вышестоящего Отца записать Стандарт 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность стяжённую каждым из нас, и возжигаясь, вспыхиваем Стандартом 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развёртываемся им собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Цельный Огонь и Цельный Синтез 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 96 Инструментов Учителя 33-го Синтеза, возжигаемся. Стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 256-рицу ИВДИВО Служения Учителя 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1048576 Синтезов*

*Изначально Вышестоящего Отца и вспыхивая ими, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1048576-ю Генами Человека Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16384 Жизненности ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся. Стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16384 Компетенции ИВДИВО на каждом из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16384 Полномочия ИВДИВО на каждом из нас, возжигаемся. Стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16384 Синтезкосмических Реализаций ИВДИВО и просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать их каждому из нас и синтезу нас, и возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим. Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой 33-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Книги 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, вспыхиваем, возжигаемся им. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в библиотеку Книг Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми и развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, эманируем книгу Синтез Книги 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми.*

*Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас Книгой 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, берём Книгу 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в руки, и с Книгой 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца переходим в самое высокое, частное-служебное здание каждого из нас. Подходим к письменному столу, кладём книгу 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на стол, берём Книгу 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у кого она есть в руки, с Книгой 32-го Синтеза мы возвращаемся в Библиотеку Книг Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, и мы сдаём Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми Книгу 32-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, благодаря Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за развитие, обучение, переподготовку каждого из нас 32-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца итогом завершения 2-го Курса Синтеза и проведением 32-го Синтеза.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем и просим Аватаров Синтеза обучения, переподготовку и разработку каждого из нас 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем План Синтеза дневных-ночных подготовок 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, впитываем его, возжигаемся, вспыхиваем.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца переподготовки каждого из нас и обучения каждого из нас 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся, переходим в зал Изначально Вышестоящего*

*Отца на 18433 архетип ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая Учителем 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Ядер Синтеза 16 Жизней 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть вокруг каждого из 256-ти Ядер Синтеза 64 ядрышка Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 16-ти Синтез-Ядер 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по 16 Ядер Синтеза вокруг каждого из 16-ти Синтез-Ядер 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование шестнадцати, Синтез-16-ричного Ядра Синтеза 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 256-ти Ядер 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И вспыхивая, возжигаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего во всём, в синтезе всего стяжённого, и возжигаясь, мы вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им всецело синтезфизически, синтез-телесно. И стяжая, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаясь им.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь, мы развёртываемся физически. И развёртываясь физически, мы фиксируем физически Синтез-16-ричное Синтез Ядро 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 256-ти Ядер 33-го Синтеза в каждом из нас, и вспыхиваем Синтез-16-ричным Ядром 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя его в позвоночнике. И возжигаем, вспыхивая тотально, в синтезе всего во всём, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы эманируем всё стяжённое, возожённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение участников данной практики, эманируем, преображая ИВДИВО каждого, и выходим из практики. Аминь.*

Набор и проверка практик: Людмила Батищева, Ирина Борисова, Лариса Ермалаева, Лидия Ларионова, Анатолий Дылдин, Галина Дылдина, Оксана Ильченко, Полина Широбокова, Вера Топоркова, Георгий Тупикин, Наталья Григорьева, Лариса Тупикина, Валентина Шурыгина, Татьяна Булашева, Татьяна Ларина, Вера Месилова, Вера Уфимцева, Елена Густомесова, Светлана Карасева, Наталья Важнова, Мария Шухман